

Liebefeld, 16. Juli 2020

**Wir suchen eine Verstärkung unseres Teams im Bereich Advokatur
durch eine Rechtsanwältin oder einen Rechtsanwalt**

Unsere Kanzlei wurde 1930 gegründet. Sie hat sich von einem reinen Notariatsbüro zu einer Kanzlei mit zwei Notaren, einer Rechtsanwältin und einem Rechtsanwalt entwickelt. Unsere Kanzlei ist insbesondere in der wirtschaftlich aufstrebenden Gemeinde Köniz tief vernetzt. Um den Bereich Advokatur zu verstärken, sind wir nun auf der Suche nach einer weiteren Rechtsanwältin resp. einem weiteren Rechtsanwalt.

Wir bieten Ihnen eine attraktive Unkostengemeinschaft in Büroräumlichkeiten mit einer modernen IT-Infrastruktur, einem eingespielten Sekretariat und einem gut laufenden Bürobetrieb. Wir verfügen über ein ausgezeichnetes Arbeitsklima und ein grosses Netzwerk im Raum Köniz, in das wir Sie gerne integrieren können.

Wir suchen per sofort eine Rechtsanwältin oder einen Rechtsanwalt, die/der den Schritt in die Selbständigkeit wagen will oder bereits selbständig tätig war und auf der Suche nach einer neuen Bürogemeinschaft ist.

Falls wir Ihr Interesse geweckt haben, können Sie uns gerne per E-Mail oder Telefon kontaktieren, damit wir uns kennen lernen und die weiteren Details persönlich besprechen können.

Advokatur&Notariat am Neuhausplatz
Fabian Meier, Rechtsanwalt
Könizstrasse 256
3097 Liebefeld
fabian.meier@neuhausplatz-recht.ch
031 971 31 22
www.neuhausplatz-recht.ch